

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711191 - ALFA ARSYAD UMAM

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Ax Px Fisik kurang lengkap dan sistematis
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC: oke, baiknya ditambah penjelasan risiko spesifik terkait pemasangan IV bukan hanya secara umum, persiapan alat: belum menyiapkan perlak, mengambil kasa dengan tangan?, cairan infus yang digunakan kenapa D5? coba disesuaikan dengan kasus, perispaan operator: ok, persiapan botol: sudah disambungkan dengan threeway belum mengisi tabung langsung dialirkan dan semua tutup threewaynya malah dibuka jadi airnya mengalir kemana mana dan risiko tidak steril, harus hati-hati ya dek dipahami mana bagian yang steril dan bukan, persiapan pasien: belum dijelaskan apa yang harus dilakukan pasien dan posisinya jarak pembendungan dengan tempat fiksasi terlalu jauh, insersi: ketika gagal baiknya desinfeksi ulang dahulu, saat sudah masuk ke PD jangan lupa menekan bagian kulit agar tidak darahnya tidak kemana mana terutama pada orang langsung, karena threewaynya terbuka airnya ngalir kemana mana. finishing: sangat tidak rapi perhatikan arah kanul dan pemfiksasiannya justru jika berbalik dan tidak rapi malah kanulnya lepas dan infusnya tidak ngalir, belum cuci tangan setelah tindakan, hitung tetesan: benar namun belum mengatur, komunikasi dan profesional: ditingkatkan kehati hatianya dan prinsip sterilitasnya on>3x
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesis masih belum menggali riwayat pengobatan dan faktor risiko dr kebiasaan pasien, terapi sudah tepat dengan antibiotik hanya untuk pengobatan sesak napasnya masih kurang ya,,yg lain ok
IPM 6 KARDIO RESPI 4	alfa gak cuci tangan sebelum dan sesudah melakukan tindakan, sudah menyampaikan pemeriksaan kepala, tapi tidak cek JVP, padahal ada hal yang penting disana lho., saat palpasi tidak melakukan pemeriksaan fremitus. masih banyak yg Missed. yuuk belajar lagi..biar lebih maksimal yaa...sekalipun Dx.nya udah oke, tapi sebaiknya alfa juga dalam proses penegakkan diagnosisnya Oke juga yaa... semangaaaat.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Anamnesis udah ok, kurang menggali kebiasaan yang mjd faktor risiko. Gunakan pen light untuk pemeriksaan mata. Periksa kedua mata jangan hanya satu mata saja. Diagnosis kerja salah.
IPM 8 SISTEM INDERA 2	lups pakai headlamp, dan tidak diikuti pemeriksaan garputala, obat tetesnya tida jelas untuk AD atau AS (auricula sisnitra) karean tidak aturannya
IPM 9 SISTEM INDERA 3	headlamp sebaiknya dimatikan jk tdk diperlukan, pasien silau. Hati2, Rhinoskop harus terbuka saat dikeluarkan dari hidung, px faring belum keliatan.
KARDIO RESPI 1	Alhamdulillah sudah cukup bagus dan runtut tindakan pemasangan ETNya. Kurang memasang Guedel agar ET tidak bergeser.

KARDIO RESPI 2

tindakan belum urut, belum SRSCAB//tindakan kompresi kurang cepat//tindakan pemberian nafas belum sesuai, 5 detik 2 kali?, diucapkan head tilt chin lift tapi tidak dieksekusi dengan baik// lebih teliti lagi dalam melakukan tindakan nggih// pelajari lagi posisi pemulihan